



Media: BERNAS

Hari: Rabu

Tanggal: 04 Oktober 2017

Halaman: 9

Festival Kampung Wisata Berlangsung Meriah

JOGJA, BERNAS—Festival Kampung Wisata 2017 yang digelar di XT Square semarak dengan hadirnya puluhan stand dari kampung wisata yang ada di DIY. Setiap stand memiliki ornamen seperti gubuk yang ada di persawahan. Masing-masing stand layaknya sebuah gerai di pusat perbelanjaan memajang aneka produk unggulannya.

Festival Kampung Wisata 2017 yang diselenggarakan Dinas Pariwisata Kota Jogja. Festival digelar pada 2 Oktober hingga 4 Oktober 2017 di XT Square Yogyakarta. Festival yang berlangsung selam tiga hari tersebut akan menampilkan potensi dari 17 kampung wisata yang ada di Kota Jogja. Antara lain potensi kuliner, kerajinan, seni budaya dan atraksi bregada masing-masing kampung wisata.

"Melalui festival ini kami harapkan masing-masing desa wisata bisa menonjolkan kekhasannya masing-masing. Hal ini penting untuk menciptakan brand tersendiri bagi desa wisata tersebut," papar Heroe Poerwadi, Wakil Walikota Yogyakarta di sela-sela upacara pembukaan. Dalam Festival Kampung Wisata 2017 selain menampilkan 17 booth atau stand pameran, tiap kampung wisata juga akan menampilkan ke-

senian unggulan dan atraksi bregada. Setiap kampung wisata akan menampilkan potensi yang menjadi karakter masing-masing kampung wisata seperti Kampung Wisata Tamansari dengan lukis batik, Tahunan dengan Jumputan, Cokrodingratan dengan informasi kali code, Dipowinatan dengan living culture-nya, Paribayan dengan perak, Sosromenduran dengan fasilitas belanja dan akomodasinya serta masih banyak lagi yang menarik di stand kampung wisata.

Selain itu Kampung Wisata akan menampilkan pertunjukan antara lain Wayang Bocah dari Kampung Wisata Niti Sekar Gedangkiwo, Revog Anak dari Tahunan, Gurindam Mataram dari Kauman, Teaterikal Nini Thowok dari Rejowinangun, Musik Kentongan dari Sosromenduran, dan pertunjukan kesenian.

"Selain pertunjukan di atas, setiap kampung wisata juga akan menampilkan bregada andalannya untuk unjuk kemampuan berbaris versi bregada," terang Yetti Martanti, Kepala Bidang Pengembangan dan Pemasaran Pariwisata Dinas Pariwisata Kota Jogja.

Bregada yang ditampilkan antara lain Bregada

- Dit. Pariwisata

✓ Positif

✓ BTASA

✓ Untuk Diket

Festival Kampung

1.	Diponegoro dari Kampung Wisata Becak Maju Kecamatan Tegalrejo, Bregada Pangeran Behawa dari Prenggan, Kusumeng Yudho Dewo Bronto dari Brontokusuman, Bregada Jeron Betang dari Kadipaten, Bregada Wira Tirta Brata dari Warungboto dan Bregada. Ditambahkan, Festival Kampung	Wisata 2017 merupakan salah satu media untuk memotivasi dan memayomisikan keberadaan kampung wisata agar lebih siap menerima wisatawan, baik domestik maupun mancanegara yang berkunjung dan menikmati kampung wisata. Selain itu kegiatan ini sebagai pengem-
2.		Sambungan dari halaman 9
3.		bangun kampung wisata yang menjadi salah satu alternatif daya tarik wisata agar memenuhi standar dari aspek produk, pelayanan dan pengelolannya. Acara ini juga diselenggarakan sekaligus sebagai rangkaian HUT Kota Jogja. (jay)
4.		Ditanggapi
5.		Diketahui
		Pors

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005